

ABSTRAK

Saulina Ocktavia Naibaho. NIM. 3103321055. Baharoeddin Siregar Sebagai bupati Deli Serdang ke 6 (1970-1978). Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk : Untuk mengetahui latar belakang kehidupan Baharoeddin Siregar sebagai bupati ke 6. Untuk mengetahui keadaan Deli Serdang masa pemerintahan Baharroeddin Siregar. Untuk mengetahui program kerja Baharoeddin Siregar selama menjabat sebagai bupati Deli Serdang.

Penelitian ini merupakan penelitian lisan (oral history), untuk itu tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah heuristik, yaitu kegiatan mencari sumber sejarah untuk mendapatkan data-data atau materi sejarah (evidensi) dengan cara mengumpulkan data primer dan sekunder kemudian melakukan kritisasi sumber data, interpretasi dan penyimpulan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Baharoeddin Siregar menerima pendidikan di tingkat HIS dan MILO. Kemudian menikah dengan istrinya Siti Khadijah yang dikarunia 7 orang anak, Baharoeddin siregar memiliki kepribadian yang baik, tegas dan disiplin. Baharoeddin Siregar dipilih oleh Marah halim Harahap, yaitu gubernur sumatra Utara untuk menjadi Caretaker Deli Serdang. Program Kerja Baharoeddin terbilang sangat nyata di Deli Serdang ini terlihat dari berdirinya bangunan-bangunan seperti Kantor Bupati dan DPRD serta kantor camat di Deli Serdang, kemudian dengan dibangunnya Stadion Baharoeddin Siregar Lubuk Pakam, Terminal Lubuk Pakam, Cadika Pramuka Lubuk Pakam, Perkemahan Pramuka Sibolangit, Sekolah Impress, Kantor- kantor Camat Deli Serdang, membangun Jalan-jalan penghubung, memberikan lahan dan menyelesaikan sengketa tanah dalam bidang sosial, Baharoeddin Siregar membangun panti asuhan salah satunya berada di Sibolangit. Baharoeddin Siregar memulai karirnya sebagai seorang pegawai pemerintahan yang kemudian menjabat sebagai menjadi Sekretaris Keresidenan di Sumatra Utara, Inspektorat Provinsi Sumatra Utara, Kepala Biro Umum dan menjadi bupati di dua kabupaten Karo dan Deli Serdang.

UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY